

# I Concurso Literario de la Juventud del Centro Arqueológico Saguntino

La Junta de Gobierno de esta entidad cultural con miras a elevar el nivel cultural histórico en la juventud de nuestros días, organizó su I Concurso Literario de la Juventud del seno de la misma, el pasado día 4 de junio del corriente año.

La Directiva de este Centro tomó el acuerdo de conceder nueve premios en tres categorías o grupos, para jóvenes de 10, 14 y 18 años respectivamente.

Los temas propuestos fueron :

*Descripción de algún monumento histórico saguntino.*—Para los de Grupo A.

*Breve reseña histórica de tres monumentos de Sagunto.*—Para los del Grupo B.

*Personajes ilustres de Sagunto en el Nomenclator Callejero.*—*Datos históricos sobre ellos.*—Para el Grupo C.

Se desarrolló el acto de entrega de premios, bajo las arcadas del Teatro Romano, bajo la presidencia de nuestro actual presidente D. Vicente García Moreno, formando el jurado calificador D. Rafael Arnanz Delgado, D. José Gálvez López, D. José Mullor March, D. Guillermo Andreu Valls y el vocal de la Sección Juvenil D. Emilio Lluca Ubeda

Los premios consistían en libros de formación cultural, reproducciones de objetos artísticos de nuestra arqueología, y su correspondiente diploma, obteniendo los susodichos premios, los jóvenes siguientes :

GRUPO A.—Premio 1.º a D. Ignacio Del Barco Martínez.—2.º a José López Tristán y 3.º a José Gomis Brines.

GRUPO B.—Premio 1.º a Valentín Fraguas Tello, 2.º a Antonio García Molero y 3.º a Fernando Izquierdo Sanz.

GRUPO C.—Premio 1.º a Manuel A. García González, 2.º a Miguel Clemente Clemente, y 3.º a Juan R. Bazategui López.

En el acto de la entrega de premios y diplomas se encontraba allí presente nuestro consocio y gran entusiasta de la arqueología saguntina, D. Juan Chabret Villar, que, por invitación de nuestro presidente, hizo entrega del primer premio del grupo C, por ser el tema premiado la biografía de su tío el Ilmo. Sr. D. Anonio Chabret y Fraga, cronista que fue de esta Ciudad.

Es necesario poseguir fomentando la afición a nuestra riquísima arqueología y a la historia de nuestra ciudad en la actual juventud ; por ello este Centro Arqueológico Saguntino quiere interesar a toda la juventud de la actual generación en estas inquietudes, para que sean ellos el día de mañana los que transmitan a las generaciones venideras el eterno amor a nuestra ciudad y la eterna lección de gloria que constantemente nos han transmitido nuestros entusiastas antepasados.

A. Cebrián Jordá

(Tesorero)